

<http://universitepopulairetoulouse.fr/spip.php?article2485>



Libournais : un comité citoyen proteste contre le projet de rachat de l'aérodrome des Artigues-de- Lussac



- Thématiques - Ecologie & Politique -
Date de mise en ligne : lundi 29 novembre 2021

minutes

Le collectif stigmatise un projet destiné aux jets privés « des ultra-riches ». Pour la Cali et la Communauté de communes du Grand Saint-Émilionnais, il s’agit avant tout de développement économique et d’emplois Le communiqué de presse n’y va pas par quatre chemins. « Un mouvement citoyen s’organise contre l’extension de l’aérodrome des Artigues-de-Lussac pour le transformer en aéroport de jets privés ! » Ce collectif à l’origine d’une pétition en ligne contre le projet porté par la Cali et la Communauté de communes du Grand Saint-Émilionnais, le rachat et l’aménagement dudit aérodrome, propriété de la Chambre de commerce Bordeaux-Gironde, entend fédérer les sensibilités écologiques contre un dossier qu’ils qualifient de « non-sens climatique, écologique et social ».